

## PARIS, NOUS VOILÀ !

*Les petits explorateurs du Patrimoine, ce sont des enfants et des jeunes curieux, désireux de connaître les richesses du passé, et de quel passé ! Cette année, ils ont surtout exploré le Moyen Âge en se promenant sur des lieux bien connus de la région mantaise: l'église Sainte-Anne, la collégiale Notre-Dame, le vieux Mantes et le couvent des Cordeliers, l'église Saint-Aubin de Limay...*

*Pour la sortie d'été, le 5 juillet dernier, un programme incroyable attendait les douze candidats à l'aventure. Deux d'entre eux vous racontent les aventures du groupe: Jeanne, secrétaire habituelle des activités du groupe, en CM2 et Léa, qui est en classe de 5e et qui s'est fait le « reporter » de la journée ! Ils partagent leurs impressions pour le site du doyenné ! Laissons-leur la parole ! Vous apprécierez sans doute leur talent d'écrivain ... De vrais journalistes en herbe !*



Messires et gentes dames, bien le bonjour !

Le 5 juillet, les petits explorateurs du patrimoine ont passé une fantastique journée à Paris afin de découvrir quelques merveilles du Moyen-Âge !

Tout d'abord, ils sont allés à la bibliothèque de Sainte-Genève, la deuxième plus grande bibliothèque de France, avec deux millions de documents, « où l'accueil était fort charmant ; des messieurs nous ont raconté l'histoire du lieu et sa richesse, ainsi que de nombreux secrets ! » explique Thaïs, 11 ans.

Les enfants et leurs accompagnatrices ont également visité de jolies églises aux beaux vitraux, dont l'église Saint-Etienne-du-Mont, une église dans laquelle réside le tombeau de Sainte Geneviève. Et parmi les visites d'églises, les jeunes ont également exploré le chantier de Notre-Dame. Jeanne et Sajjad, 10 ans, racontent : « « Nous avons aimé regarder le film sur ce monument, qui nous a appris de nombreuses choses sur sa tragédie et sa reconstruction ! » puis Davy, 13 ans, ajoute : « Quant à moi, j'ai beaucoup apprécié voir la cathédrale et je félicite tous les acteurs qui aident à sa restauration. »

En bref, les petits explorateurs ont adoré aller à Paris et remercient chaudement les personnes qui les ont si gentiment accueillis lors de cette journée « sportive et marrante » concluent Jean et Kerls, âgés de 14 et 9 ans.

Léa Mudeli,  
avec l'aide de tous les petits explorateurs du patrimoine  
et leurs animatrices

